



スポーツに楽しく取り組むこ のできる競技のほか、ステー ベントや遊びのコーナーがあり、 参加した親子はみんな楽しみなが ら運動している様子でした。

認知症の人や高齢者・家族・支 援者たちが一緒に町を歩き、みん なでゴールをめざします。ゴール した参加者の中には涙を流して喜 ぶ人もいました。



ゴスペルなどの演奏が披露され、カウン トダウンとともにツリーを正面に駅前全体 が光り輝く瞬間、見ていた人たちの歓声が あがりました。イルミネーションは1月31 日休まで続きます。



講義内容には相続、成 年後見人など身近な問題 が多く取り上げられまし た。受講者から具体的な 質問が飛び交い、講師の 回答に真剣に聞き入って いました。



吹田サッカースタジア ムで開催されたガンバ大 阪のホームゲームで、場 外に門真市のPRブース を設置しました。ガラス ケも参加し、PRブー に訪れた人たちや試合観 戦に来た人たちを笑顔に していました。





この講座を通して生徒たちは認知症とはなにか、認知症の人の気持 ちとは、自分たちには何ができるのかを学びました。体育館での実習 や教室での授業を受け、認知症サポーターとしての証であるオレンジ リングが配られた子どもたちはどこか誇らしげな表情でした。



10月11日~17日 えほんのひろば 部屋いっぱいに約 300冊の絵本や写真

集がずらりと並びま

した。



訪れた人たちに新 たな本との出会い、 懐かしい本との再会 がありました。



図書館が開館した 昭和52 (1977) 年に 関連する図書などを 展示しました。



住民同士の交流と親睦を図る ため、文化活動の発表の場とし て南野口自治会館で開催されま した。さまざまな書画、写真、 手工芸など64点もの出品物が並 び、2日間で約150人が来場、 大盛況のうちに終了しました。



# アラジンカップ2017 小学生フリースタイルフットボール 全国大会 2位

内藤 強波さん (北巣本小学校5年生)



## 筆RR向アンお二利屈







宮崎 由梛さん (つちのこ絵画陶芸教室)



山端 里空さん (つちのこ絵画陶芸教室)